
令和2年7月2日

申請者

申請日

学校名

実施日

参加運営協議会委員名① 飯田　正昭 参加運営協議会委員名⑥ 永野　靖枝

参加運営協議会委員名② 今井　賢治 参加運営協議会委員名⑦ 廣岡　和繁

参加運営協議会委員名③ 角田　登喜枝 参加運営協議会委員名⑧ 山田　剛彦

参加運営協議会委員名④ 佐藤　由紀子 参加運営協議会委員名⑨ 吉井　忠雄

参加運営協議会委員名⑤ 多田　正夫 参加運営協議会委員名⑩ 石村　吉偉

校長が求めた意見

その他参考となる事項

運営協議会委員の意見

●教職員へのアンケートをとられ、その中身を目指す子ども像につなげていか
れたのは非常に良かった。

→新しく来た職員にとっても来てすぐは「何をもとに教育をすすめているのか」
わかりにくいところがあるが意識してもらえた。

●休校期間があったため「あいさつ」ができなくなった。夏期休業後もできなく
なる傾向が見受けられる。

→だいたい5月６月から「あいさつ」ができるようになってくる。全校朝会でも子
どもたちに話をして意識付けしたり、担任も学級指導してくれたりしている。学
校だよりでもインフォメーションしてきたが、休校状態が続いたのであいさつが
できない子どももいる。マスクをしていて挨拶が聞こえない子どももいるので
「元気やなあ」「ていねいやなあ」とあいさつプラスワンを話しているので地域で
もお願いしたい。昨年親と子であいさつができると良いですねと提案いただき、
３月に「家族であいさつチャレンジ」を実施予定だったが、休校で延びてしまった
ため、夏休み中に実施しようと考えている。

●基本方針で知・徳・体・基本的生活習慣とあるが徳はどんなことをされている
のか。

→道徳では、年間計画をもとに計画的に指導している。また人権教育で一人ひ
とりを大切にすることを大切にしている。学級活動で話し合ったり、休み時間を
使って先生方の方で指導したりしている。

●放課後子ども教室「まなびぃや」（放課後の子どもの居場所づくり、体験活動
等の場）でこれまで単発でやっていた昔遊びを継続的に行ったり、囲碁教室、お
茶(煎茶)、折り紙、絵手紙などの活動を行ったりすることを考えている。

●正門扉について防犯上大丈夫なのか気になる。また、防犯カメラについてあ
すか野小学校のエリアはカバーできているのか？

→正門扉については改修する予算もないので、昨年はPTAの費用で改修も検討
した。いい案がないか、またご意見を頂戴したい。防犯カメラについては、敷地
内に３か所ある。正門の所の防犯カメラの機能を向上させたい。

令和２年度　学校運営協議会活動報告

石村　吉偉

　　令和　２年　７月　３日

生駒市立あすか野小学校

第　１回　令和　２年　６月　２６日　　９時　３０分　～　１１時

今年度の学校経営方針について
学校経営方針についての質問や意見
意見交換


